
（２０１１年度）第（２０１１年度）第（２０１１年度）第（２０１１年度）第 9999 回運営委員会議事録回運営委員会議事録回運営委員会議事録回運営委員会議事録        

    

日時 2011 年 12 月 12 日（土）15 時 00 分～17 時 00 分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 山本団長、多治見副団長、河野副団長、松比良技術委員長、小笠原会計 

 

 

議事内容 

１． 規約変更について 

① 資料により、規約に退団規定を盛り込むこと提案された。 

② 以下の修正を加え再度審議することになった。 

・ 勧告該当 5 項目の③、④を削除し、⑤を「相応しくない言動」の意にする。 

・ 勧告の手順を「運営委員会の発議により団員の 2／3 の同意」とする。 

・ 退団は、退団勧告を受けても改善がなく再勧告を受けた場合とする。 

 

２． 総会資料と作成担当 

資料どおりとする。 

 

３． 会計の状況 

特段の問題はない。 定演会計への貸出金と補助金が返金され、資金繰りも改善された。 

 

４． 技術委員会状況報告 

① 次回定演選曲へ向け、ジャンルを検討中。 

② 音楽の追求は当然とし、エンタテイメント性も盛り込むが、その程度については無理とならないよう考慮する。 

③ 4 ステージとし、3 ステージを鹿内先生、1 ステージを仲光先生とするが、本番を仲光先生にするか否かは 1 年

後に再検討する。 

④ 本日、練習を早めに切り上げ、団員に状況を報告する。 

 

５． ブラン演奏会の応援について 

来年 12 月にブランがレンガホール大ホールでの演奏会を予定しており、エルデへの下記要請を受けることとした。 

・ 混声合唱のステージへの出演（10 名程度） 

・ 会場整理等の当日スタッフ作業 

 

６． 忘年会への補助金 

例年より参加者が少ないこと及び招待者が例年より多いことから、団費から招待者 4名分の会費12,000千円を出し

て欲しい旨申し出があった。 

会費で賄うのが原則であり、幹事にはこの線で努力してもらうこととし、赤字が出た場合は 12,000 千円を限度に団

費で穴埋めすることにした。 

 

７． 会計費目の検討 

今年度総会を受け、次回運営委員会で会計費目を精査することにした。 

会計からの会計状況報告等で、収支項目と会計費目の関連がわかるので、見ておくこと。 

 

 

    《次回役員会は、1/14（土）勤労青年会館ﾟ会議室 15 時からの予定》                 以上 
 
                                                               


